



Schlagersängerin Paloma Würth

Badespass mit Odie

Plitsch, platsch, und alles ist nass. Doch das nimmt Paloma Würth (30) gerne in Kauf. Die Sängerin hat Tiere längst ins Herz geschlossen.

Von Flavia Schlittler

Die Sonne scheint, der Zürichsee beim Restaurant Lake Side ist 26 Grad warm. Schlagersängerin Paloma Würth spasst mit der einjährigen Deutschen Dogge Odie. «Sie ist grossartig», schwärmt Paloma von «Odessa vom Blauen See», wie Odie richtig heisst.

Das tierische Zusammentreffen ist für ein karitatives Projekt. Seit einem Jahr lässt sich Odie mit Prominenten fotografieren. Ende 2009 soll das Buch «Odie meets» erscheinen. Tierliebhaberin Paloma Würth setzt sich gerne dafür ein. Ihr Engagement geht weit über ein Foto-shooting hinaus.

«Ich bin neu Botschafterin für die «Stiftung für das Tier im Recht», erzählt die Sängerin aus Altenrhein SG. «Meine Aufgabe ist es, darauf auf-



Paloma Würth geniesst die verspielten Momente mit der Deutschen Dogge Odie im Zürichsee.



« Ein Leben ohne Tiere ist für mich undenkbar. » Paloma Würth

merksam zu machen, dass viele Tiere in der Schweiz nicht artgerecht gehalten oder behandelt werden.»

Für die Sensibilisierungsarbeit der Stiftung steht Paloma Würth mit Gesicht und Namen ein. «Ich bin mit Katzen, Hühnern, Hasen und Gänsen aufgewachsen. Noch heute ist es für mich das Schönste, wenn mich meine beiden Buis Ronny und Sina zu Hause schnurrend begrüßen.»

Dass es nicht allen Tieren so gut geht wie ihren Katzen oder dem «Promi-Schnüffler» Odie, ist sich Paloma bewusst.

«Seit ich die Arbeit der Stiftung kenne, bin ich froh und stolz, mich offiziell für das Recht der Tiere einsetzen zu können. Ein Leben ohne Tiere ist für mich undenkbar.» ■